



おもちゃフェスティバル！（1・2年）

12月13日（金）の2時間目、1年生と2年生が幼稚園と3年生のみんなを招待して「おもちゃフェスティバル」を行いました。この日までに、1・2年生の子どもたちは、幼稚園のみならずと一緒に楽しめるおもちゃを考えて、つくりました。また、この日は、それぞれが自分が担当するおもちゃの仕方についてわかりやすく説明していました。1・2年生と幼稚園・3年生のみんながとても楽しく活動する姿が見られました。時間がすぐに過ぎてしまい、全てのおもちゃができなかったようでしたが、おもちゃフェスティバルが終わった後の幼稚園と3年生からは、「楽しかった。」「1・2年生が工夫して考えてくれたので楽しかった。」「ちょうどよい難しさだったので、楽しかった。」「おもちゃの仕方の説明もよくわかった。」という感想をたくさん発表してくれました。感想を聞いている1・2年生の表情は、ニコニコしてとてもうれしそうでした。

また、園長先生からは、「幼稚園のみんなは、とても楽しかったようでした。今日は、ありがとうございます。」と電話をいただきました。



<おもちゃフェスティバルの様子を紹介します。>

【わごむあて】



【さかなつり】



【まといれ】



【もぐらたたき】



【ぼーころがし・ふる一つめいろ】

藍染め体験をしたよ！（3年）

12月16日（月）、3年生が「藍染め体験」を行いました。ゲストティーチャーとして和田さんと庄司さんをお招きして行いました。さらに、お手伝いとして3年生の保護者の方もたくさん来てくださって一緒にしました。

この日に向けて、3年生は、学年園で藍の苗を育て、収穫する学習もしました。まず、6月頃に和田さんが家庭で育ててくださった苗を学校の学年園に持って来て植えてくれました。3年生の子どもたちは、6月頃から夏休みまでは、藍の畑の草抜きや水やりの世話を行いました。9月に入り藍の苗が大きく育ち、たくさんの葉っぱをつけていました。その藍の葉っぱが大きくなる10月頃にかけて少しずつ収穫し、天日で乾燥させていました。

この日は、自分たちが育てた藍の葉っぱを使って、藍染め体験を行いました。午前中に和田さんと庄司さんが藍の葉っぱを大きな鍋を使って煮る作業をして、藍染め体験の準備をしてくださいました。3年生は、5・6時間目に藍染め体験を行いました。ほとんどの子どもたちが藍染めをするのは初めてでした。藍染めの原料のにおいや藍染め液の温かい感触など、それぞれに感じながら真っ白いハンカチに自分だけの模様を藍で染め出していました。藍染め体験をしている様子を少しですが紹介します。



【藍染めの液】



【ハンカチの模様の出し方についてのお話】



【それぞれが楽しそうに藍染め体験をしている様子】